

Leibniz-Schüler waren begeisterte Studenten

Kinder-Uni am Helios-Klinikum St. Johannes faszinierte

Einen spannenden Einblick in die Arbeit eines großen Krankenhauses konnten sich kürzlich besonders interessierte Schülerinnen und Schüler der fünften Jahrgangsstufe der Ham-borner Leibniz-Gesamt-schule machen.

Die Kinder-Uni am Heli-os-Klinikum St. Johannes bietet Kindern im Alter zwischen sieben und zehn Jahren die Möglichkeit, eine Reise durch die Medizin zu unternehmen und hinter

die Kulissen verschiedener Bereiche und Abteilungen zu schauen. In spannenden Vorträgen erfuhren die Kinder zunächst, wie ein Krankenhaus funktioniert.

Anschließend informierte Dr. Benjamin Berlemann, Oberarzt für Kinder- und Jugendmedizin, über Diabetes. Ernährungsberaterin Ingrid Maas klärte die Leibniz-Eleven auf, wie man sich gesund ernährt und fit hält. Später unternahmen die Schüler einen Ausflug in

den OP. „Wir bekamen richtige grüne OP-Kleidung“, berichtet Eric Tüttmann sichtlich beeindruckt. Die Kinder lernten auch, wie man wiederbelebt und so ganz leicht Verantwortung für seine Mitmenschen übernehmen kann.

Am zweiten Tag folgten Vorträge über die Funktion der Lunge durch Dr. Katrin Wissing, Oberärztin der Klinik für Pneumologie, Schlaf- und Beatmungsme-dizin, und über die Funk-

tion der Nieren durch Dr. Gabriele Schott, Chefärztin der Klinik für Innere Medizin. Für Eric waren das faszinierende Einblicke, wenn er auch die gezeigten Fotos „ein bisschen eklig“ fand. Zum Schluss durften die Schülerinnen und Schüler die Notaufnahme besuchen und bekamen einen Gips. Den hat Eric neben seinem Studentenausweis der Helios Kinder-Uni und dem ausgehändigten Diplom bis heute behalten.



Die Leibniz-Schüler fühlten sich in ihrer Rolle als Junior-Studenten sichtlich wohl und waren mit großem Eifer bei der Sache.

Foto: privat